
Mündliche Mitteilung 
 
1. Zum Bauvorhaben, in dem in der letzten nicht öffentlichen Sitzung berichtet 

wurde, gibt es Neuigkeiten 
 
2. Barrierefreier Ausbau Linie 16 durch die HGK  
Zusatzfragen von  
AM Heller 
Gibt es ein Zeitfenster dafür? 
Antwort: 
Es gibt eine klare Zielsetzung. Wichtig ist, dass vereinbart wurde, dass dieses Jahr Entwürfe 
gemacht und diese abgestimmt werden, um das Planverfahren im Jahr 2015 auf den Weg zu 
bringen.  
 
3. betr. Bebauungsplan Ro 17 es gibt einen Bauantrag 
 
Zusatzfrage von 
AM Kleinekathöfer 
Strebt die Verwaltung an, dieses Verfahren mit den Teilgenehmigungen zu akzeptieren oder 
besteht die Verwaltung weiterhin darauf, eine komplette Baugenehmigung zu erteilen? 
Antwort: 
Die Verwaltung kann nicht bestätigen, dass wir weiterhin auf etwas bestehen. Bei Großprojekten 
ist es durchaus üblich, wenn durch den Investor Baustufen geplant sind, auch 
Teilbaugenehmigungen zu erteilen. 
 
AM Hanft 
Sind damit die Genehmigungsbestrebungen nach dem alten Baurecht außen vor? 
Antwort: 
Der Investor hat mitgeteilt, dass er bestrebt ist, auf der Grundlage des Ro 17 neu zu beantragen. 
 
AM Strauff 
Kann die Stellungnahme der Rechtsanwälte Vietmeier allen Rats- und Ausschussmitgliedern 
bekannt gegeben werden? 
Antwort: 
Die Stellungnahme kann zugänglich gemacht werden. 
 
 
 
 
 
 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
AM Velten (06.05.2015) betr. L 300 von Uedorf, Widdig nach Hersel 
Ist das Schild „Innerörtliche Straße“ am Gillesweg verkehrt aufgestellt worden? 
Antwort: 
Das Schild wurde inzwischen richtig aufgestellt 
 
AM Prinz (06.05.2015)  
Handelt es sich bei dem auf der Rheinstraße durch Schlaglöcher sichtbaren Kopfsteinpflaster 
um die Alte Römerstraße? 



Antwort: 
Die Schlaglöcher wurden inzwischen bis auf 2 Ausnahmen beseitigt, die noch 2 offenen 
Stellen sind extern beauftragt. 
 
AM Freynick (27.05.2015) betr. Bäume, die am Uedorfer Weg entfernt werden sollen, Sperrung 
für 2-3 Tage 
Warum und wie viele Bäume müssen dort gefällt werden? 
Antwort: 
In der Zeit vom 27.05. – 29.05.2015 musste der Uedorfer Weg aus Gründen der 
Verkehrssicherheit für durchzuführende Baumpflegearbeiten gesperrt werden. Lediglich 
ein bereits abgestorbener Baum musste dabei vollständig entfernt werden. An den 
übrigen Bäumen wurde, nach festgestelltem Erfordernis, eine Kronenpflege durchgeführt 
und hierbei Starkäste von bis zu 20 cm Durchmesser entfernt. 
 
 
Wurde nicht mehr mitgeteilt Aufnahme in die Niederschrift? Mit Schier abklären 


